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Nel piano decennale 
del Gruppo Ferrovie 
dello Stato emergono 
investimenti che 
collegano Campania, 
Basilicata e nord Italia 
attraverso la stazione 
di Foggia 



10 Miliardi di euro di 

investimento in Puglia

Raggiungere Bari da Foggia ci vorranno poco più 
di 50 minuti attraverso deli interventi di 
potenziamento tecnologico in corso sulla linea 
Lecce-Bologna che consentiranno ai treni di 
raggiungere la velocità di 200 Km/h, 
risparmiando circa 45 minuti da Bologna a Bari 
e un'ora fino a Lecce, secondo il modello di 
esercizio che verrà adottato. Sono alcune delle 
novità annunciate nelle ultime ore dal Gruppo 
Ferrovie dello Stato durante la presentazione 
del Piano industriale 2022-2031 che prevede 
investimenti per oltre10 miliardi di euro nei poli 
infrastruttura, passeggeri, urbano e logistica. 
Per quanto riguarda le infrastrutture ferroviarie 
e stradali, gli investimenti complessivi 
ammontano a oltre 9 miliardi di euro (5,6 a Rfi e 
3,6 a Anas). 

La tratta Lecce-Bari diventerà un unico apparato-
stazione lungo 150 km e il tratto Bari-Foggia 
un'unica stazione lunga 130 km. Tra gli altri 
interventi, che esulano dal piano specifico di 
investimenti della Puglia, bisogna considerare 
anche il potenziamento della linea Potenza-
Foggia. La centralità nei collegamenti ferroviari 
del capoluogo dauno viene riconosciuta da ogni 
estensione regionale che riguardi la connessione 
tra Puglia e le altre regioni confinanti. Infatti, la 
rete campana sarà velocizzata grazie a una serie 
di interventi infrastrutturali e di potenziamento 
tecnologico sull'asse Foggia-Napoli. Il nuovo 
itinerario prevede interventi di raddoppio delle 
tratte ferroviarie e la velocizzazione della linea. Si 
potrà viaggiare fino a 250 km/h, con un aumento 
dell'offerta di trasporto ferroviario (treni 
passeggeri Frecce, Intercity e regionali, e treni 
merci) che connetteranno la Puglia e la Campania 
alla rete Alta Velocità. 
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LE FERROVIE PASSANO 
ANCHE PER FOGGIA



il caso

Il volontariato foggiano un esempio 
che merita rispetto anche dagli Enti
Il volontariato rappresenta 
per la provincia di Foggia una 
risorsa inestimabile ed 
insostituibile per la grande 
partecipazione degli 
operatori    di Capitanata che 
donano parte del loro tempo 
da destinare al prossimo più 
bisognoso. Ed allora, la Festa 
del Volontariato, organizzato 
dal CSV Foggia, che si è 
tenuta nello scorso fine 
settimana nel capoluogo 
dauno ha permesso di avere 
un riscontro diretto della 
presenza in ambito sociale 
delle associazioni operanti sul 
territorio. Una cinquantina 
quelle che hanno partecipato 
portando in piazza la scoperta 
di servizi e opportunità per le 
comunità locali: 
dall’assistenza ai disabili e 
agli anziani, alla donazione 
del sangue o degli organi, un 

un aiuto concreto per chi è 
sottoposto ad usura e tanti 
altri servizi che vengono 
quotidianamente offerti. O 
meglio, alcuni di questi, 
erano disponibili fino a 
qualche mese fa. 
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Si, perché nel silenzio più 
assoluto, o quasi, alcune 
strutture diventate quasi 
indispensabili per la comunità 
hanno chiuso i battenti (come 
ad esempio il Centro Diurno a 
Foggia) oppure altre non sono
state mai praticamente avviate 
anche se con affidamenti 
firmati dall’ente. Ricadute 
anche occupazionali con una 
ventina di posti di lavoro saltati 
a causa della dismissione di 
numerosi servizi anche in 
quartieri definiti difficili. 
La Festa del Volontariato è stato 
un momento di contatto con gli 
operatori del settore per conoscere 
più da vicino questa importanti 
realtà del territorio.

Tutti episodi che riguardano il 
Comune di Foggia e le 
“Politiche Sociali”, ormai 
diventato uno degli 
spauracchi, considerando le 
numerosissime segnalazioni di 
malcontento nella gestione dei 
rapporti tra la struttura ed il
mondo delle cooperative o 
dell’associazionismo locale 
che, però, non hanno trovato la 
forza per alzare la voce. 

Durante la fase di incontro nel 
tendone delle conferenze 
allestito nell’isola pedonale di 
Foggia non è mancato proprio 
il momento di denuncia da 
parte delle associazioni proprio 
del venir meno del rapporto di 
confronto e dialogo con il 
Comune che si spera possa 
riprendere in modo costruttivo 
al più presto.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 8.127 test per 
l'infezione da Covid-19 e 814 nuovi casi: 293 in 
provincia di Bari, 42 nella provincia di Barletta, 
Andria, Trani e 89 in quella di Brindisi, 110 in 
provincia di Foggia, 202 in provincia di Lecce, 71 
in provincia di Taranto nonche' 6 residenti fuori 
regione e uno di provincia in via di definizione. 
Inoltre e' stato registrato un decesso.

110
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

1814
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 89.054 le persone positive, 451 
sono ricoverate in area non critica e 25 in terapia 
intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.109.716 fronte 
di 10.831.600 test eseguiti, 1.012.265 sono le 
persone guarite e 8.397 quelle decedute.
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Antonio Nigri è il nuovo commissario straordinario 
della Asl Foggia. Nomina fatta dalla giunta 
regionale nelle ultime ore. Già direttore sanitario 
della Asl, nel 2020 aveva presentato le 
dimissioni, poi ritirare proprio su invito a restare di 
Piazzolla.

Il nuovo Commissario straordinario della Asl Foggia



Le spiagge del Gargano prese 
d’assalto nella prima vera domenica 
dal sapore estivo. L’anticiclone 
Hannibal ha portato il caldo anche in 
Puglia dove alle 14 di oggi le 
temperature hanno sfiorato i 30 
gradi. Vieste, Peschici, Mattinata e 
Rodi Garganico hanno fatto 
registrare l’affluenza maggiore 
soprattutto in quei lidi che già dalla 
settimana scorsa avevano riaperto. 
Presenze ieri importanti anche 

nell'arcipelago delle Isole Tremiti: qui 
l’unica spiaggia attrezzata oggi era 
praticamente piena, e a partire dal week 
end del 2 giugno ci sarà già il pienone in 
tutte le strutture ricettive. Insomma, nel 
nostro Gargano c’è ottimismo per una 
ripresa del turismo che anche 
quest’estate farà registrare i migliori 
risultati di tutta la Puglia con Vieste, 
Peschici e le Tremiti di gran lunga le 
località più frequentate di tutta la 
regione. 
                                      Antonio Villani
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PRIMO ASSALTO 
AI LIDI  

DEL GARGANO



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



i cerignolani, ma ciò che deve 
restare, oggi, è tutto ciò che Pia e 
Rosario, nel loro piccolo, avevano 
iniziato a fare per cambiare in meglio 
Cerignola", ha aggiunto Bruno. Le 
associazioni a cui Pia e Rosario erano 
iscritti - Oltre Babele e Santo 
Stefano- hanno voluto ricordare i due 
giovani con una targa 
commemorativa realizzata 
gratuitamente dall'artista e 
consigliere comunale Maria Rosaria 
Divito.  "Abbiamo inaugurato questo 
percorso con molta emozione: da 
padre sono vicino alle famiglie e 
questo- ha spiegato il sindaco di 
Cerignola, Francesco Bonito- è stato 
un modo non solo per far sentire ai 
familiari l'affetto sincero della nostra 
comunità, ma anche e soprattutto 
per tramandare ai più piccoli 
l'impegno che Pia e Rosario hanno 
profuso per questa città".

È nato oggi, all'interno della cittadella 
scolastica del rione Fornaci di 
Cerignola, il "Circuito podistico Pia 
Patruno e Rosario Mancino", dedicato 
alla memoria dei due ragazzi 
cerignolani tragicamente scomparsi
nel luglio 2021 nel mare di Otranto. Il 
sindaco Bonito, l'assessore alla cultura
Rossella Bruno, le associazioni Oltre 
Babele e Podistica Santo Stefano 
hanno scoperto il monumento che 
ribattezza il vecchio percorso 
comunemente detto "San Marco". 
"Non è casuale il posto scelto per 
commemorare Pia e Rosario, perché il 
percorso podistico nella cittadella 
scolastica coniuga l'impegno nella 
cultura di Pia e l'impegno nello sport di 
Rosario, due ragazzi realmente 
esemplari" , ha detto l'assessore alla 
cultura e allo sport Rossella Bruno.  
"La scomparsa di Pia e Rosario ha
fortemente turbato le coscienze di tutti 
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Intitolato a Pia Patruno e 
Rosario Mancino il percorso 

podistico in zona Fornaci
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

A Lucera 
piace..."corto"



Quattro intensissime giornate di proiezioni, di 

momenti di dibattito e di incontri con gli autori 

hanno caratterizzato la 4^ edizione di “Corti in 

Opera”, il Festival di cortometraggi organizzato 

dal Cineteatro dell’Opera di Lucera – con il 
patrocinio di Apulia Film Commission, 

Provincia di Foggia e Comune di Lucera – 

svoltosi dall’11 al 14 maggio 2022 nella città 

dauna. 

Circa duemila studenti hanno preso parte ai tre 
matinée del Festival dedicati ai bambini e ai 

ragazzi in età scolare, andati in scena dall’11 al 

13 maggio. Un mare di grembiulini blu ha 

inondato il Cineteatro dell’Opera nelle prime 

due giornate del Festival, insieme alle emozioni 
e alle riflessioni degli alunni delle scuole 

elementari. Grazie ai corti d’animazione “Entre 

Baldosas” di Nicolas Conte e “Mila” di Cinzia 

Angelini – che ha inviato un videomessaggio di 

saluto da Los Angeles – i piccoli spettatori 
hanno affrontato temi delicati e attuali come il 

rispetto per l’ambiente e la guerra. Poi, un tuffo 

nella storia del cinema e nella gloriosa era della 

pellicola, completato dall’omaggio a Stanlio e 

Ollio: la proiezione di alcuni corti del 
leggendario duo ha entusiasmato la giovane 

platea, dimostrando tutto il valore di una 

comicità genuina e senza tempo.
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Una notevole partecipazione di pubblico ha 
segnato anche l’evento conclusivo del 14 

maggio, durante il quale sono stati proiettati 
cinque cortometraggi: “Big” di Daniele Pini, 

“Buon compleanno Noemi” di Angela 
Bevilacqua, “Klod” di Giuseppe Marco Albano, 
“Matria” di Luciano Toriello, “Notte romana” di 

Valerio Ferrara. La serata condotta dal 
giornalista Felice Sblendorio è stata, inoltre, 

arricchita dagli interventi dei registi Angela 
Bevilacqua, Daniele Pini e Luciano Toriello, 
della protagonista di “Matria” Carla De 

Girolamo    e degli sceneggiatori di “Notte 
romana” Alessandro Logli e Matteo Petecca. 

Il Premio per la Regia di Corti in Opera 2022 è 
stato assegnato a “Big”, con la seguente 
motivazione: “Per l’eleganza formale, 

l’equilibrio dei toni e per l’affascinante 
atmosfera da favola nera in cui l’autore avvolge 
una storia di resilienza femminile intensa e 

sorprendente”. A consegnare il riconoscimento 
al regista Daniele Pini sono stati Marco 

Torinello e Gianni Finizio, rispettivamente 
direttore artistico e direttore organizzativo del 
Festival. Il Premio per il Sociale è andato invece 

a “Buon compleanno Noemi”, “un corto 
magnetico e vibrante che funziona sia come 

storia di un’adolescenza spezzata, che come 
riflessione sulle conseguenze devastanti della 
ludopatia, tema poco battuto dal nostro 

cinema”. I fondatori dell’associazione “Lavori in 
Corso” Antonietta Clemente e Umberto Di 

Gioia hanno consegnato il premio alla regista 
Angela Bevilacqua. Il Premio Cinema e Puglia è 
stato attribuito a “Klod”, “una storia di 

sopravvivenza e di coraggio coinvolgente e 
attuale, che erge il mare e la costa di Puglia a 
simboli di speranza, di accoglienza e di 

rinascita”. Il regista del corto Giuseppe Marco 
Albano ha ringraziato attraverso un 

videomessaggio in cui ha fatto giungere il suo 
saluto al pubblico presente in sala. Premio 
speciale per “Notte romana” di Valerio Ferrara e 

per il documentario breve “Matria”. Le battute 
finali del Festival hanno visto gli interventi di 

Marco Torinello e Gianni Finizio, che hanno 
espresso soddisfazione per l’andamento della 
manifestazione e la risposta di pubblico.



Abbiamo scritto più volte che la 
provincia di Foggia ha un patrimonio 
storico ed archeologico che potrebbe 
essere un nuovo asse turistico ed 
economico per lo sviluppo del 
territorio. E la notizia ufficializzata nel 
fine settimana conferma che anche al 
di fuori di questa terra c'è chi ha 
compreso bene il valore di un sito 
come quello di Herdonia. Infatti, Il 12 
maggio 2022 è stato infatti sottoscritto 
con la Soprintendenza ai Beni Culturali 
l’Accordo Quadro che permetterà 
all'amministrazione comunale di avere 
un milione di euro per iniziare a 
costruire il futuro della zona 
archeologica. Nei prossimi giorni sarà 
possibile avere più informazioni su 
tempi e modalità di esecuzione di un 
progetto di grande importanza per la 
Capitanata.

Il sindaco di Apricena, Antonio 
Potenza, ha annunciato sui social una 
imponente attività di rifacimento delle 
strade non solo urbane. "Si tratta di 
100.000 mq di asfalto nella strade 
cittadine e decine di chilometri in 
quelle di campagna. Grazie alle 
convenzioni che abbiamo sottoscritto 
con Ministero dell'Interno, Regione 
Puglia, Enel, Acquedotto Pugliese e 
Telecom, è appena partito il più grande 
cantiere della storia di Apricena per 
asfaltare le nostre strade. I lavori 
andranno avanti fino all'autunno 
(ottobre 2022). Non avremo più una 
buca nelle nostre vie.

Un milione di euro per il sito 
archeologico di Herdonia

Imponente attività di rifacimento 
dell'asfalto in tutta Apricena
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Una città in festa per 
la  Madonna del Soccorso 
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https://www.facebook.com/foggiapost
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città
La bacheca delle

Dalla natura un 
messaggio di pace 

Fiori Blu ed il libro 
della Craveri

La bellezza della Natura che 
comunica un messaggio di Pace. È 
questo il centro del progetto che 
mercoledì 18 maggio vedrà 
protagonista l’Istituto comprensivo 
Bozzini-Fasani di Lucera.  Alle 10 del 
mattino gli alunni e i docenti della 
sede di Viale Ra�aello lasceranno 
le loro aule e si riuniranno attorno 
all’Albero della Pace piantato 
all’ingresso della scuola e 
mostreranno anche le aiuole curate 
dagli studenti di seconda media. E 
proprio l’Albero della Pace, le aiuole 
e altri progetti partecipano al 
Concorso “Lucera in Fiore”, che ha 
già ricevuto adesioni da privati, 
scuole, associazioni e commercianti 
che stanno abbellendo balconi, 
davanzali, terrazzi, vetrine e strade. 

Penultima settimana di 
presentazione delle candidature 
per la terza edizione de “I fiori 
blu” 2022, progetto nato sotto gli 
auspici del Cepell (Centro per il 
libro e la lettura) e sostenuto 
della Regione Puglia e numerosi 
partner privati e pubblici: 
Università degli Studi di Foggia e 
U�cio Scolastico Territoriale. 
Martedì 17 maggio sarà on line, 
sui canali social del Premio a 
partire dalle ore 13:00, la video 
intervista di cui è protagonista 
l’opera in gara pubblicata da 
Adelphi: ‘La contessa di 
Castiglione’ di Benedetta Craveri, 
con editrice al primo ingresso
nella competizione. Il 28 maggio 
l’annuncio della sestina finalista.



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Sono giorni di riflessione e pausa 
quelli che si vivono in casa Foggia 
con voci e notizie più o meno 
attendibili che si rincorrono sia sul 
versante societario ma soprattutto su 
quello tecnico. Mercoledì ci sarà il 
ritrovo in sede dopo alcuni giorni di 
riposo accordati dallo staff tecnico 
all’indomani della sfortunata 
trasferta di Chiavari che ha sancito 
l’eliminazione del Foggia dai playoff. 
Foggia che in queste ore si interroga 
sulla possibile conferma di Zeman 
alla guida della formazione 
rossonera oltre che della situazione 
di alcuni calciatori che sono arrivati 
l’estate scorsa in prestito e di altri  in 
scadenza di contratto. Com’è noto 
sono ben 14 i calciatori vincolati al 
Foggia fino al 2023 alcuni, come 
Dalmasso, addirittura fino al 2025 
che dovranno rispondere presente 
alla prossima convocazione per il
ritiro estivo. Intanto sui social in 
questi giorni alcuni calciatori hanno 
postato saluti e ringraziamenti che 
danno più l’idea di un commiato e di 
un addio. 

a bocce ferme

Per il Foggia è 
tempo di una 

riflessione
Di Tiziano Errichiello



Cosa c’è di vero dietro tutto 
questo? Sicuramente in molti 
attendono di conoscere il 
futuro del tecnico boemo con 
il quale hanno condiviso la 
stagione che sta volgendo alla 
conclusione alcuni dei quali 
sono esplosi proprio alla corte 
di Zeman. Le posizioni di 
Ferrante e Merola sono quelle 
più spinose con l’italo-
argentino che, nel girone di 
ritorno, non ha reso secondo 
le aspettative e che è in 
prestito dalla Ternana con 
diritto di riscatto e contro 
riscatto a favore della società 
umbra che potrebbe 
riprendersi il forte attaccante. 
Altro elemento che è esploso 
sotto la guida di Zeman è 
Merola anche lui in prestito 
dall’Empoli che dovrebbe 
decidere se lasciarlo un altro 
anno a Foggia o magari 
mandarlo a giocare in serie B. 
Ma anche qui molto 
dipenderà dalla posizione di 
Zeman sulla panchina 
foggiana. Tutti interrogativi 
che potranno essere sciolti in 
questi giorni quando le parti 
si incontreranno per decidere 
se il matrimonio continuerà o 
se le strade si dovranno 
dividere. 



Con i se e con i ma non si va da 
nessuna parte, però i rossoneri con ii
Var avrebbero quasi certamente 
ottenuto un calcio di rigore contro la 
Virtus Entella magari ottenendo il 
passaggio di turno per poi affrontare 
gli "amici" del Palermo. Ed invece, i 
siciliani affronteranno l'Entella,
mentre il Catanzaro andrà a 
Monopoli, il Padova in casa della 
Juventus Under 23 e la Reggiana sul 
campo del FeralpiSalò. Le partite del 
secondo turno Nazionale, inizieranno 
martedì 17 maggio con le gare 
d'andata, mentre sabato 21 maggio 
sono previsti i ritorni. Le semifinali si 
giocheranno invece il 25 maggio 
(andata) e il 29 maggio (ritorno). I

Il Palermo 
affronterà 

l'Entella 

Il punto suo playoff Lega Pro
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Si torna in campo per i quarti di 
finale dei playoff. Il Monopoli 
impegnato in casa con il Catanzaro. 
Spunta il Var a partire dalle 
semifinali ed i foggiani si mangiano 
le mani per un rigore evidente su 
Curcio nella gara di Chiavari con 
l'Entella.



Finisce 67-51 e la squadra brindisina vola in serie C Silver dopo 29 anni 
dall’ultima promozione. Un match che ha visto i cussini partire bene, 
rimanere in partita fino a metà gara e capitolare nella seconda parte. 
Punteggio non alto: i ragazzi di coach Morelli hanno sbagliato molto contro 
un Francavilla non proprio irresistibile ma che ha commesso meno errori. 
BASKET FRANCAVILLA 1963 – CUS FOGGIA 67-51 
Inizio gara di marca cussina. Sembra partire bene il quintetto base che 
coach Morelli mette in campo. Subito a canestro i fratelli Eugenio e Antonio 
Padalino. Poi due bombe con Nicola Padalino e Aliberti danno la spinta 
giusta. I padroni di casa tengono soprattutto con Leo, preciso dalla lunetta. 
Alla sirena il punteggio è 12-16 per il CUS. Nel secondo quarto c’è il ritorno 
del Francavilla con Gualano che piazza due bombe e la coppia Leo/Eletto 
quasi infallibile dai due. Il CUS accusa il colpo ma resta in partita grazie a 
due colpi da fuori area di Aliberti e Vuovolo. Sì va alla pausa lunga sul 
risultato di 34-27.

I sogni del CUS Foggia 
si spengono sul parquet 
del Basket Francavilla
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Il rientro in campo è traumatico 
per i ragazzi di coach Morelli. 
Subiscono la pressione 
avversaria i tanto errori a 
canestro i lasciano campo libero. 
Il Francavilla allunga, solo Luca 
Vigilante mantiene viva qualche 
speranza. Finisce 50-36 il terzo 
quarto. Negli ultimi dieci minuti i 
cussini non hanno più benzina e 
il Francavilla gestisce il vantaggio 
senza problemi. Si gioca dalla 
lunetta e prevale di poco la 
precisione dei brindisini. Il 
pubblico di casa sicuramente ha 
dato una grande mano. 
Probabilmente anche qualche 
errore arbitrale ha condizionare 
un clima già incandescente. 
Serviva al CUS una partita 
perfetta ma così non è stato. Gli 
errori da fuori area pesano come 
un macigno (6/28). Comunque 
alla fine di una stagione esaltante 
resta una squadra che è partita 
da zero ed è arrivata a giocarsi la 
promozione in serie C Silver. 
Bisogna partire da qui per 
costruire la prossima stagione. 
Anche se la promozione resta 
appesa ad un filo di speranza: 
con la riforma dei campionati le 
seconde classificate potrebbero 
essere ripescate in C silver. 
CUS Foggia: A. Padalino 12, L. 
Vigilante 12. 
Basket Francavilla: Eletto 14, Leo 
14, Gualano 13. 
                              Gianni Gliatta
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OTTIME PROVE PER I FOGGIANI 
Danza, Bruno e Lukaszek volano in alto

Il velocista foggiano classe 2005 alla 

prima uscita sui 100 metri ferma il 

cronometro sotto gli undici secondi. È la 

prima volta per l’atleta dell’US Foggia, 

allenato da Elisabetta Silvestris. È 

successo nel week end appena trascorso 

sulla pista di Barletta dove si è tenuta la 

fase regionale dei  campionati di società 

assoluti. Esce bene dai blocchi, spinge in 

fase di accelerazione e non molla fino 

alla fine. Vento a favore: 1,7 metri al 

secondo. Un crono che lascia ben 

sperare per la stagione appena iniziata. 

Nella graduatoria nazionale under 18 

attualmente occupa la seconda 

posizione. Anche a livello femminile 

ottimo crono per Letizia Bruno, primo 

anno nella categoria juniores. Nei 100 

metri corre in 11″85 con un vento a 

favore di 2,2 metri al secondo. Con 

questo tempo Letizia sarebbe in vetta 

alla graduatoria stagionale ma purtroppo 

il risultato non sarà omologato per 

il  vento oltre i limiti (2 m/s) ma è indice 

che la velocista sta molto bene e potrà 

competere con le migliori juniores 

italiane. Bissa 24 ore dopo nei 200 metri.

Letizia corre il mezzo giro di piata 

con il tempo di 24″56. Vale la prima 

posizione nelle graduatorie 

stagionali under 20. Risultati di 

rilievo anche nelle altre gare per gli 

atleti dell’US Foggia. Alfonso 

Colasanto vince agevolmente nel 

salto in alto. Anche lui under 18, 

supera l’asticella a 1,90 metri. Nel 

salto con l’asta affermazione del 

giovane Michele Di Carlo con 3,90 

metri. Nell’asta femminile podio 

targato Foggia. Vittoria per 

Francesca Semeraro con 3,80 

metri, secondo posto per Federica 

Triunfo con 3,70 e terzo posto per 

la giovanissima Sara Tigre con 3,05. 

Tutte atlete allenate da Davide 

Colella, anche se la Semeraro è 

tesserata per Alteratlerica 

Locorotondo. Nel salto in lungo 

gradino più basso del podio per 

Chiara Soccio, classe 2003, che 

salta un buon 5,18 metri. Ottimo la 

performance per Martina Lukaszek

nel lancio del disco. Il suo disco vola 

fino a 41,38 metri.
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Di Gianni Gliatta
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Premio Bearzot per 
l'ex allenatore del 
Foggia De Zerbi
“Il Premio Bearzot mi rende orgoglioso e lo condivido con il mio staff. Onestamente 
mi mette a disagio perché penso di aver fatto una cosa giusta, normale. Avendo due 
figli dell’età dei giocatori più giovani dello Shakhtar, era un dovere stargli vicino in 
quei momenti”. Con queste parole Roberto De Zerbi ringrazia dopo aver ricevuto oggi 
al Salone d’Onore del Coni il prestigioso Premio Nazionale ‘Enzo Bearzot’, giunto alla 
XI edizione e organizzato dall’Unione Sportiva ACLI con il patrocinio della FIGC.    “Il 
premio ha il patrocinio della Federcalcio, mentre qui nel Salone d’Onore avviene la 
consegna e tutto ciò ci rende orgogliosi di essere presenti, mai come quest’anno 
Roberto De Zerbi ha ottenuto l’unanimità dei consensi in giuria” ha aggiuto invece il 
presidente del Coni, Giovanni Malagò.  De Zerbi ha inoltre devoluto il suo assegno da 
5 mila euro a due onlus che si occupano degli anziani (Residenza Angelo Maj 
Fondazione Onlus e Fondazione Pio Ricovero Inabili al lavoro), “perché pensiamo ai 
bambini, ma spesso ci dimentichiamo dei più anziani”, ha spiegato il tecnico dello 
Shakhtar Donetsk ed ex allenatore del Foggia. La cerimonia è stata trasmessa in 
diretta su Rai Sport HD e a consegnare il premio a De Zerbi è stato il Presidente 
dell’US ACLI, Damiano Lembo.

 “Uno dei risultati più belli è 

tornare in presenza, non riusciamo 

a nascondere l’emozione per 

tornare al nostro rituale nel Salone 

d’Onore del Coni. Sono stati due 

anni difficili, ma siamo ripartiti 

con forza aggiungendo un premio 

alla carriera su sollecitazione di 

Gabriele Gravina - ha detto Lembo 




